



### **Joël Arvor, agent général tire sa révérence chez Axa**

Passage de témoin en ce début avril, chez Axa, à la pointe de Tréboul. Vendredi 31 mars, Joël Arvor était dans les cartons après 35 années d'exercice dans l'assurance. Joël Arvor a débuté dans l'assurance en novembre 1987. « J'ai été mis tout de suite dans le bain, c'était quelques jours après l'ouragan du 15 octobre 1987 », se souvient le nouveau retraité. Pendant 22 ans, Joël Arvor a collaboré avec Pol Renot et Henri Le Bars avant de devenir à son tour agent général en 2009. Située rue du Birou, l'agence Axa emploie huit collaborateurs et rayonne sur le Finistère et le Morbihan. Le domaine de prédilection de l'agence est l'assurance construction, avec comme clients plusieurs pavillonniers et entreprises du bâtiment. Lundi 3 avril, Emmanuelle Nicolas et Audrey Le Com ont rejoint l'agence qu'elles dirigeront avec Frédéric Fresne. Une page se tourne pour Joël Arvor qui pourra consacrer désormais son temps libre à la pêche sous-marine, sa passion. Le nouveau retraité ne restera pas inactif, Joël Arvor a intégré le comité directeur de la Fédération nationale des pêcheurs plaisanciers.

